

TERCER CONOZCA SU CÁMARA

## Cierre del año entre premios y reconocimientos

Como punto cúlmine de los festejos con motivo de los 90 años de la Cámara Argentino-Alemana, el 6 de diciembre se realizó una nueva edición del «Conozca su Cámara». En esta oportunidad se destacó la entrega de diplomas y medallas conmemorativas a los socios que llevan más de 50 años en la institución, así como también la premiación a los ganadores del concurso «Juventud por la Amistad Argentino-Alemana».

Tras las palabras de bienvenida de Matthias Kleinhempel, Presidente de la Cámara, y una presentación a cargo del Dr. Klaus-Wilhelm Lege, Vicepresidente Ejecutivo, el Dr. Martin Jebesen relató su experiencia como miembro de la institución desde hace más de 3 décadas. Entre otras cosas, destacó el elevado número de socios (que actualmente supera los 800) y el hecho de que los empresarios que forman parte de la Cámara representan a diversas generaciones, lo que le aporta una mayor diversidad al networking y amplía la posibilidad de generar contactos y negocios.

A continuación se hizo un reconocimiento a María José Ianelli y Matías Lanzinetti, quienes obtuvieron el primer y segundo puesto respectivamente en la recientemente culminada tercera Campaña de Trainees. También se aprovechó el momento para presentar a los miembros que formarán parte de la cuarta, a principios del próximo año.

Luego llegó el turno de las menciones especiales para Alemann SRL/Argentinisches Tageblatt, AON Risk Services Argentina SA, Autosal SA, BASF Argentina SA, Bayer SA, DaimlerChrysler SA, Kuehne + Nagel SA, MAN Ferrostaal Argentina SA, Mayerhofer Argentina SA, Orbis Mertig SA, Rappard Et Cia. SA y Viajes Berger SA por ser socios de la Cámara desde hace más de 50 años. A cada presidente o representante de las empresas le fueron entregados una medalla y un diploma especialmente elaborados para la ocasión.

Tras un show de tango a cargo de una pareja de bailarines que le agregó un condimento de especial a la noche, fueron entregados los premios por el concurso «Juventud por la Amistad Argentino-Alemana», organizado por la Cámara entre todos los colegios con enseñanza de idioma alemán. En la categoría de Literatura se galardonó a María Victoria Valdata del Colegio Holmberg, Mariana Curci del Colegio Goethe y María Catalina Bontempo del Colegio Alemán de Temperley, mientras que en la de Música resultaron favorecidos Germán Ignacio Paul del Colegio Hölter, Nicolás Ehrenhaus del Colegio Pestalozzi y Simona Schäfer del Instituto Ballester. Este último colegio también se hizo acreedor a la copa itinerante de la categoría de Deporte al haber tenido el mayor porcentaje de alumnos con el distintivo alemán de deporte (Sportabzeichen) aprobado.

Las más de 150 personas presentes tuvieron luego la oportunidad de compartir un cóctel y, de esta forma, se cerró el último gran evento del año de la Cámara Argentino-Alemana.



El Dr. Roberto Alemann recibió una medalla conmemorativa por parte del Presidente de la Cámara Argentino-Alemana, Matthias Kleinhempel, con motivo de que Alemann SRL/Argentinisches Tageblatt cumplió más de 50 años como asociado.



Una pareja de bailarines brindó un show de tango para los presentes.



Wolfgang Schott, Director del Instituto Ballester, recibe la copa por el primer puesto en la categoría Deportes del concurso «Juventud por la Amistad Argentino-Alemana» por parte de Christian Reißmüller, Primer Secretario para Asuntos Culturales de la Embajada de Alemania.